

風と緑と太陽

尾張旭市立城山小学校
学校だより



大規模改造工事 完成!

校長 岡田 龍二

正門から学校に入ると、鮮やかな校舎の色が目飛び込んできます。3色に彩られた壁面は、校歌の「風と緑と太陽」を表しています。「風（青）・緑・太陽（黄）」あふれる城山小の特徴を印象付けるデザインにしました。

そして、校舎の中に入ると、これまでとはうって変わった教室や廊下が現れます。今回の大規模改造工事では次のように変わりました。



- * 子どもたちが書きやすく、見やすいよう、上下に動く可動式黒板
- * 教室と廊下の間仕切りを木製からスチール製に取り換え、扉と窓を一新
- * 子どもたちのロッカーや前面の戸棚、そうじ道具入れをすべて新しく作り変え、使いやすいものに
- * 教室の床に磨きをかけ、塗り替え
- * 廊下の床を張り替え
- * 教室や廊下の壁や天井を塗り替え
- * 特別教室をすべて新しく（エアコンのない教室には、扇風機を設置）
 - ・ 調理室とミシン室をひとつの教室にまとめ、家庭科室として、調理台や棚などを整備（北館3階に移動）
 - ・ 図工室の手洗い場や棚などを整備（南館3階に移動）
 - ・ 音楽室・図書室・理科室・コンピュータ室の床や棚などを整備
 - ・ 多目的室（児童クラブ）の床を柔らかなシートに
- * 窓がすべて強化ガラスに
- * その他、細かいところもたくさん変わっています。

10月17日（木）の学校公開日には、新しくなった教室をすべて公開して保護者の皆さんに見ていただき、10月20日（日）の校区運動会の日には、地域の方々に見ていただくよう計画しています。ぜひご覧ください。南館西側と体育館については来年度の改造工事の予定ですので、しばらくお待ちください。



<家庭科室>
<普通教室>

市民大会

8月24日(土)31日(土)、サッカーとミニバスケットボールの市民大会が行われました。

ミニバス部は毎試合しぶとく接戦をものにし、決勝に勝ち進みました。決勝戦は、対渋川小。練習試合では負けている強い相手です。

第1クォーターはリードされる苦しい展開でしたが、途中で逆転するのが、城山の勝ちパターン。見事に逆転し、一時は10点差をつけました。最後はまた追い詰められましたが、34-31で逃げ切り、見事に優勝。金メダルを勝ち取りました。



サッカー部は、1回戦をPK戦で勝ち上がり、準決勝は対瑞鳳小。守りがいいチームで、なかなかシュートをうたせてもらえませんでした。粘ってチャンスをうかがっていたのですが、残念ながら2-0で敗れてしまいました。3位決定戦は、対三郷小。この試合ではシュートチャンスもあり、かなり攻めた場面もありましたが、5-1で敗れました。結果は無念の4位に終わりましたが、課題も明らかになりました。

サッカー部、ミニバス部の皆さん、暑い中での戦い、お疲れ様でした。今回の反省を生かし、秋の大会では一層がんばってほしいと思います。

またブラスバンド部も、運動会そして市民祭と校区運動会に向けて、一生懸命がんばっています。演奏を楽しみにしてください。

親子草取り

ありがとうございました

夏の間伸びた草を保護者の方にも手伝っていただき、親子草取りを行いました。30分弱の短い時間でしたが、みんなの力でどんどん草が抜かれていきました。

みんなの力が集まるとやっぱりすごい！

夏の間伸びた草が抜かれ、校内がとてもきれいになりました。

多くの保護者のみなさんにご協力いただき、本当にありがとうございました。

